
 DOMENICA DI AVVENTOa

A CASA
«Ci chiamiamo ZAMPA e ORECCHIA e siamo due 
coniglietti amici per la pelle. Siamo testimoni di un 
fatto eccezionale, pieno di GIOIA!
Una donna chiamata Maria, dalla pelle di pesca e la 

veste color delle rose, ha appena ricevuto dall'angelo Gabriele, volato 
dal cielo, un messaggio straordinario: "Ecco concepirai un figlio, lo 
darai alla luce e lo chiamerai Gesù. Sarà grande e verrà chiamato 
Figlio dell'Altissimo". L'Altissimo è Dio: in effetti pure il pittore l'ha 
dipinto in alto insieme a piccoli angeli festanti, perché la gioia è 
contagiosa ed è tanto più bella quando è condivisa insieme. Anche 
Maria non è riuscita a trattenere solo per sé tutto questo, infatti, 
pronunciato il suo Eccomi, si è messa subito in 
cammino per incontrare delle persone.  
Chi? Scoprilo andando nel Vangelo:
 CERCA LUCA 1,39-45».

Preghiamo
Signore in questa 
settimana vogliamo 
seguire i passi di Maria: 
aiutaci a riconoscere e ad 
ascoltare "gli angeli" che 
ci annunciano la tua 
venuta nelle nostre 
giornate, a dirti anche noi 
il nostro Eccomi, e a 
condividere la gioia 
dell'incontro con te con 
tutti! 
Amen.

1
Tenetevi
pronti

Vangelo di Matteo 1,1-13
«Così accadrà anche quando verrà il Figlio 
dell’uomo. 
Allora, se due uomini saranno in un campo, 
uno sarà portato via e uno sarà lasciato lì. 
Se due donne macineranno grano al mulino, 
una sarà presa e una sarà lasciata lì. 
Anche voi tenetevi pronti, 
perché il Figlio dell’uomo viene 
quando voi non ve lo aspettate».

Come Noè che si 

preparava?

Bella sorpresa!!

Come quelli che non si 
accorsero di nulla?

Brutta sorpresa!!

E se venisse il diluvio,
come al tempo di Noè, come chi saremmo noi?

E se venisse il figlio dell’uomo come chi 
saremmo noi?



Gli scappa la cosa più 
importante: vivere l'Avvento 
come tempo di attesa, un 
tempo per prepararsi a 
celebrare la nascita di Gesù, 
il Figlio di Dio che si fa 
uomo come noi. Sapete, 
il presepe nella sua 
semplicità ci aiuta a 
preparare il cuore perché, 
fra i personaggi che lo 
popolano, ci sono coloro che 
hanno davvero incontrato 
Gesù: lo hanno atteso, 
accolto, cercato, si sono 
lasciati stupire e cambiare la 
vita dall'incontro con questo 
bambino... spesso facendo 
oltretutto tanta, ma proprio 
tanta strada a piedi!
Aiutata dalla testimonianza 
diretta di qualche mio 
amico a quattro zampe, 
desidero farvi 
conoscere ciò che 
hanno vissuto i 
protagonisti del presepe! 

Al termine di ogni incontro potrai scegliere la 
sagoma del mio amico animale che ti ha 
parlato in quella settimana di Avvento e che 
potrai inserire a mano a mano nel tuo 
presepe...( é vero io non ci sono.. ma perchè 
non mi disegni tu?) Certo, scontato!!! 

Quest'anno non puoi NON preparare il presepe! Buon cammino!

Ciao a tutte e a tutti, 
mi presento io sono 
bella la pecorella.
Magari qualcuno mi ha gia vista in quaine presepe. 
Presepe si... avete capito bene, ma voi il presepe lo 
realizzate nella vostra casa?
Ho saputo purtroppo che tanti bambini non ci 
pensano proprio a fare il presepe. In questo periodo si 
preoccupano dei regali... di cosa si potranno fare in 
vacanza... chiedendo questo o quello ai loro genitori, 
ma si dimenticano proprio del perché e del per
 Chi stanno vivendo tutto questo. 



 DOMENICA DI AVVENTOa

A CASA
«Da Nàzaret a Betlemme: c’è da dire che è stato un bel viaggio... 
lungo per Maria che attende un bimbo, faticoso per Giuseppe che 
– nonostante tutto – ha accolto con CORAGGIO qualsiasi 
difficoltà, pure il fatto che le cose non si presentavano proprio 
come le immaginava.
Pensate: arrivati a Betlemme non siamo riusciti a trovare nemmeno 
un alloggio disponibile e ci siamo accontentati di una stalla!
Magari molti si sarebbero lamentati, ma non Giuseppe e Maria!
Abbiamo messo al riparo la bisaccia e le nostre cose, abbiamo 
preparato la mangiatoia per sistemare il bambino quando sarebbe 
nato, abbiamo scaldato e reso più accogliente quel luogo, grazie 
al fieno e all’alito del mio amico bue. All’inizio Bue non era tanto 
contento di entrare in quella stalla, ma poi si è fidato e così ha 
assistito a un miracolo così grande, che ancora me ne parla.
Ah... non ho detto chi sono, ma l’avrete già capito da soli: 
sono l’asinello che ha portato Maria e Giuseppe fino a 
Betlemme!».

Preghiamo
Signore in questa 
settimana vogliamo 
seguire i passi di 
Giuseppe: 
insegnaci a non 
lamentarci della 
fatica, ad affrontare 
con coraggio le vie 
nuove
e le difficoltà del 
percorso, sapendo 
che sei sempre 
con noi e ci doni la 
forza del tuo 
Spirito per rendere 
più bello il mondo! 
Amen 

Ritaglia e poi colora al 
termine di questa 
settimana l’asinello da 
inserire nel tuo presepe: 
scrivi nel retro quando 
hai sperimentato la gioia 

di affrontare 
con fiducia e 
CORAGGIO 
una difficoltà 
senza 
lamentarti della 

fatica. Chiedi al Signore 
di riconoscere sempre le 
occasioni in cui ti 
chiama a questo nella 
vita quotidiana. 

2 ConvertiteviVangelo di Matteo 3,1-12
Giovanni diceva:
« Convertitevi! perchè 
il regno dei cieli 
è vicino!».
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A CASA

«Lo sentii con le mie super orecchie canine quella notte il pastore dire a sua 
moglie: “Andiamo fino a Betlemme, vediamo questo avvenimento che il Signore 
ci ha fatto conoscere”.
I miei padroni radunarono poche cose. Sapete, sono abituati i pastori a portarsi 
via solo l’essenziale, e forse proprio per questo Dio li ha scelti: perché nella loro 
SEMPLICITÀ sanno riconoscere quello che davvero conta ed è importante 
nella vita! Dio sapeva che loro avrebbero saputo sentire e credere ad un 
annuncio che parlava di un Salvatore, che non nasceva nella comodità di un 
grande palazzo regale circondato da servi e ricchezze, ma in una povera 
mangiatoia nella piccola Betlemme.
Raccolti dei semplici regali, che potevano servire ad una mamma e al suo 
bambino, partimmo così senz’indugio. Davvero erano tanti i pastori che si 
misero in cammino per vedere il bambino... pastori con la loro famiglia, insieme 

alle pecorelle e ad altri cani come me... tutti lì per osservare la meraviglia di un piccolo neonato che ha 
reso per sempre questa notte una notte eccezionale, una notte di gioia! (SCOPRI MEGLIO LA 
NOSTRA STORIA IN LC 1, 8-20)».

Colora il cagnolino da inserire 
nel tuo presepio: scrivi dietro 
alla sagoma un Grazie a Dio per 
un dono magari semplice, ma 
che hai riconosciuto importante 
e vero.
Impegnati in questa settimana
a DIRE GRAZIE alle persone che 
ti sono vicine.
Alla sera rivolgi il tuo grazie al 
Signore per qualcosa di bello 
che hai vissuto quel giorno e in 
cui hai colto il suo amore per te. 

Preghiamo
Signore in questa settimana 
vogliamo seguire i passi dei 
pastori: insegnaci a gustare ciò 
che è semplice, a riconoscere che 
molte cose e possibilità che 
abbiamo non sono scontate, ma 
sono un regalo prezioso che viene 
da te e che ci chiedi di 
condividere. Aiutaci a scoprire che, 
anche nei piccoli doni che tu ci fai 
attraverso il Creato
e le persone che ci sono vicine,
ci parli di Te e ci mostri il cammino 
della vera felicità che ci porta a Te
e ai fratelli! Amen

3 Sei tu coluiche deve Venire?

Vangelo di Matteo 11,2-11
Giovanni mando a dire a 
Gesù per mezzo dei suoi 
discepoli:
“Sei tu colui che deve venire 
o dobbiamo aspettare un 
altro?”
Gesù rispose: “Andate e 
raccontate a Giovanni ciò che 
vedete e udite…”
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Colora il cavallo da inserire nel tuo 
presepio: scrivi dietro alla sagoma 
un DONO/QUALITÀ che hai e 
che ti impegni in questa 
settimana a far fruttare con 
generosità per il bene di tutti, 
soprattutto a favore di qualcuno/a 
che non avvicini molto in classe, 
a scuola, nel gioco o nello sport... 

Preghiamo
Signore in questa settimana 
vogliamo seguire i passi dei Magi: 
aiutaci a cercarti sempre, anche 
quando la strada è lunga
e ogni tanto siamo distratti da altre 
stelle che non sono Te. Aiutaci a 
riconoscere il Dono che siamo e che 
gli altri sono per noi. Insegnaci ad 
offrire in nome tuo, a chiunque ci è 
vicino le ricchezze e le qualità che 
abbiamo perché, attraverso la 
nostra cura e disponibilità, si creino 
sempre con tutti legami di fraternità 
e solidarietà. Amen

«Noi cavalli siamo animali fieri, richiamiamo l’energia e il sole, siamo 
compagni di condottieri e cavalieri in rocambolesche avventure. 

Forse è per questo che in tante, tantissime occasioni siamo stati 
testimoni di avvenimenti importanti della storia; certo il più grande in 

assoluto è stata la nascita del Figlio di Dio!
Insieme ai magi, seguendo la stella, percorrendo un lungo tragitto, 
siamo giunti alla stalla posando dei doni ai piedi del Bambino 
avvolto nelle braccia di Maria.
Quando ho visto Gesù, ho chiuso gli occhi un momento e ho 
pensato “Che onore aver accompagnato i magi durante la loro 
lunga ricerca di Dio!”. Loro erano lì in rappresentanza di tutti i 
popoli che cercano Dio con cuore sincero!
I magi con la loro fede e attraverso i loro DONI mostrarono di aver 
riconosciuto in quel piccolo bambino il Figlio di Dio e la nuova 
FRATERNITÀ, che Gesù ha inaugurato tra ogni uomo e donna 

della nostra terra, una fraternità in cui le differenze diventano delle 
strabilianti ricchezze da donarci l’un l’altro (SCOPRI MEGLIO LA 

NOSTRA STORIA IN MT 2, 1-12)».

A CASA

4 Lo chiamerai…
Vangelo di Matteo 1,18-24

 Un angelo del Signore apparve in sogno e gli disse: "Giuseppe, figlio di 
Davide, non temere di prendere con te Maria, tua sposa. Infatti il bambino 
che è generato in lei viene dallo Spirito Santo; ella darà alla luce un figlio e tu 
lo chiamerai Gesù: egli infatti salverà il suo popolo dai suoi peccati".
Tutto questo è avvenuto perché si compisse ciò che era stato detto dal 
Signore per mezzo del profeta: Ecco, la vergine concepirà e darà alla luce 
un figlio: a lui sarà dato il nome di Emmanuele, che significa Dio con noi. 

G _ S _
che vuol dire
“ _ l S _ gn _ r _  s_ lv _ “

_ MM _ N _ _ L _ 
        che significa
                 “D _ _  c _ n  n _ _”



 25 dicembre  2022
 NATALE del SIGNOREIl nostro 

Salvatore 
è nato

Vangelo di Luca 2, 1-14

“oggi, nella città di Davide, è nato per voi 
un Salvatore,  che è Cristo Signore.


